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    Titel
    Yugoslavia's Sunny Side. A History of Tourism in Socialism (1950s-1980s)

    Autoren
     Karin Taylor / Hannes Grandits,  Graz











Das Buch und der Workshop beschäftigen sich mit dem einheimischen Tourismus in Jugoslawien: von der Popularisierung des Tourismus und des Urlaubs in den 1950er und 1960er Jahren bis zu den Verbraucherpraktiken in den 1970er und 1980er Jahren. Darin wird der Tourismus als politisches, wirtschaftliches und gesellschaftliches Projekt des föderativen Jugoslawien und als ein wichtiger Bereich der sozialen Integration berücksichtigt.

Datum des Workshops: 19/20. April 2007

Deadline für Bewerbungen: 8. Jänner 2007








The book and workshop aim at a history of domestic tourism in Yugoslavia: from the popularization of tourism and holidaymaking in the 1950s and 1960s to the consumer practices of the 1970s and 1980s. It will consider tourism as a political, economic and social project of the Yugoslav federal state, and as a crucial field of social integration.

Workshop date: April 19/20, 2007

Deadline for proposals: January 8, 2007
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